

ALERTAN A NO CAER EN COMPRA ILEGAL DE TERRENOS DEL PROYECTO ESPECIAL CHAVIMOCHIC

Organizaciones criminales las ofertan a adquirirlas para vivienda

Alertamos a la población a no dejarse sorprender con la venta de lotes de terrenos de propiedad del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH), ya que invasores facinerosos los ofertan sorprendiendo a algunos ciudadanos necesitados de contar con un terreno para construir una vivienda, señaló el Ing. Jhon Cabrera Carlos, gerente de la irrigación liberteña.

Nos referimos de manera específica al Lote “Wichanza 2” en El Milagro, terreno que va paralelo a la carretera carrozable de mantenimiento de las torres de alta tensión y que incluso lo han denominado “Jardines de El Milagro – Condominio”, y que estos invasores mediante argucias y triquiñuelas sorprenden a incautos vendiendo terrenos de propiedad del Estado, a sabiendas que los perderán finalmente, pues a la fecha no hay proceso judicial que hayan ganado los invasores, añadió Cabrera Carlos.

Lo lamentable es que, tras la supuesta venta y pagos realizados por los interesados, perderán todo, tanto el terreno supuestamente adquirido y el dinero desembolsado, comentó el gerente del PECH. “Por ello, y de acuerdo al encargo de nuestro Gobernador Regional, alertamos a toda la población a informarse bien y no caer en el juego de estos delincuentes que trafican con terrenos de propiedad del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC. Estamos enfrentando a organizaciones criminales que utilizan las redes sociales para captar gente necesitada de un terreno y esperamos que la ciudadanía no caiga en sus mentiras y estafas”, acotó el gerente del PECH.

Por otro lado, señaló que los Lotes de propiedad del PECH, invadidos, son el Lote Wichanza 2, Wichanza 1 (C) – 1, 1 (C) – 2, 1 (C) – 3, El Milagro.

